



Pièces 2 Pièces

Superficie 36 m²

Référence 84887072

Prix 395 000 €

## Nice

Appartement à vendre (06000)



Au coeur du Carré d'or, dans un immeuble Bourgeois de standing avec le jardin privatif, magnifique appartement 2 pièces en étage élevé de 36,53 m2 entièrement rénové avec des matériaux nobles. L'appartement se compose d'une entrée avec dressing, un séjour ouvert sur la cuisine, une chambre avec son dressing privatif, salle de douche avec WC. Climatisé avec les doubles vitrages, cet appartement garde le charme grâce à son parquet d'origine restauré et à sa belle hauteur sous plafond. Une cave complète cet appartement. Parfaitement situé à deux pas de la Promenade des Anglais, des commerces et ...

In the heart of the Golden Square, in a Bourgeois building of standing with private garden, beautiful 2-room apartment on high floor of 36.53 m2 completely renovated with noble materials. The apartment consists of an entrance with dressing room, a living room open to the kitchen, a bedroom with its private dressing room, shower room with toilet. Air-conditioned with double glazing, this apartment retains the charm thanks to its original restored parquet floor and its high ceiling. A cellar completes this apartment. Perfectly located close to the Promenade des Anglais, shops and restaurants of ...

## **GRAND BLEU IMMOBILIER**

3 Place du Commandant Gerome - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





